



# 北町小だより

練馬区立北町小学校

校長 田村 亜紀子

<http://www.kitamachi-e.nerima-ky.ed.jp/>

## 改めて「学校生活」の充実を図ります

校長 田村 亜紀子

新型コロナウイルス感染症の対応に伴い、緊急事態宣言が9月末まで延長され、学校も、学習活動は午前とし、給食後には下校をする生活を続けてきました。北町小学校では、1単位時間を40分の設定にし、午前中に5時間の授業を組み立てて、指導を重ねてきました。登校に不安がある子供に対しては、学年でオンラインによる学習支援をし、「学びを止めない」活動を重ねてきました。そうはいっても、緊急事態宣言の下では、活動も制限され、異学年の交流などできないまま終わった9月でした。

その緊急事態宣言も解除され、10月からは通常の時程による学校生活が戻ります。

ゆったりとした時程の中で、中休みや昼休みは楽しく過ごすことができます。給食をいただいた後にも、授業や清掃活動をします。学習活動の中でも、距離をとっての話合いやグループ活動、観察・実験活動をします。音楽の歌唱やリコーダー・鍵盤ハーモニカを使っての学習活動も、感染症対策を講じた上で実施をしていきます。

また、異学年の活動も再開します。委員会活動やクラブ活動、縦割り班活動など、北町小の特色でもある活動が充実していきます。

とはいえ、医療体制や新型コロナウイルス感染症に対する世の中の情勢が大きく変わったわけではありません。新規感染者は減少しているとは言え、いつ、だれが、どこで感染してもおかしくない状況は続いています。

私たちは、改めてこの新型コロナウイ

ルス感染症との共存の在り方について問われていると考えます。つまり、引き続き、感染症対策は怠ることなく続けていくことが重要であるのです。

様々な学習活動が再開されますが、この「引き続き、感染症対策を講じて」は変わりません。このことは、強く念頭において、学習活動を展開していきます。また、これについては、子供たちにも感染症に対する見方や対処について、改めて指導をしてまいります。

この根底にあるのは、本校が年度当初から掲げている「自分もよく 相手もよく みんなもよく」の心です。

感染症は未だ分からないことが多いものです。時には命の危険にも及びます。だからこそ、自分や互いの命や心を守るための行動を、今一度考えることが大切です。自分を大切に、相手を思いやり、みんなで生活を支え合う学校にしていきたいと、改めて強く思います。

保護者・地域の皆様におかれましても、引き続き、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

### 【秋の遠足・宿泊行事について】

○1～4年 遠足

昼食を伴わない徒歩圏内での実施

※練馬区全体の調整等により

○6年 移動教室（武石）

10月20日（水）・21日（木）

○5年 移動教室 中止

○特別支援学級 宿泊学習 中止

詳細につきましては、学年便り等をご確認ください。

## 10月の生活目標 「気持ちのよい言葉づかいをしよう」

「気持ちのよいあいさつ」「正しい言葉づかい」「相手の気持ちを考えた話し方」「友達の名前に～さんをつける」といったことを指導しています。正しい言葉づかいで思いやりのある言葉をかけられると、気持ちがよくなるものです。ご家庭でも「気持ちのよい言葉づかい」について、一緒に考えてみてください。

## 10月の行事予定

1	金	都民の日(閉庁日)
2	土	
3	日	
4	月	全校朝会 委員会活動
5	火	学級の時間
6	水	安全指導 ぐんぐん
7	木	北町タイム ぐんぐん
8	金	短縄朝会 避難訓練 ぐんぐん
9	土	土曜授業(C4) 道徳授業地区公開講座
10	日	
11	月	全校朝会 クラブ活動 中休み短縄跳び(1・2年・す)
12	火	学級の時間 中休み短縄跳び(3・4年)
13	水	区研究会のため C4
14	木	北町タイム ぐんぐん 2年遠足 中休み短縄跳び(5・6年)
15	金	読書タイム ぐんぐん 4年遠足 学納金引き落とし 中休み短縄跳び(3年)
16	土	
17	日	
18	月	中休み短縄跳び(5・6年) 3年遠足 4年自転車安全教室
19	火	学級の時間 中休み短縄跳び(1・2年・す)
20	水	児童集会 ぐんぐん 武石移動教室(6年)
21	木	北町タイム ぐんぐん 中休み短縄跳び(中) 武石移動教室(6年)
22	金	読書タイム
23	土	
24	日	
25	月	中学校区別協議会のため B4
26	火	学級の時間、A5 1年遠足
27	水	児童集会 校内研究授業(3年2組)
28	木	北町タイム ぐんぐん 給食有 就学時健康診断のため A3
29	金	読書タイム ぐんぐん 自転車安全教室3年
30	土	
31	日	

## 情報モラル講習会

9月11日(土)に情報モラル講習会が行われました。

1時間目は5年生対象で、インターネットに潜む危険性やオンラインゲームによるトラブルについて、講師の方に教えていただきました。子供たちからは、「トラブルが起きてしまったら、すぐに大人に相談する。」「インターネットの使い方を、家の人と相談したい。」といった感想を聞くことができました。

2時間目には、保護者向けの講習をオンライン上で行いました。多くの方にご参加いただき、ありがとうございました。講師の方からは、小学生が利用する機器やその割合、オンラインゲームやSNSによるリスクとその対策について話していただきました。

一人一台となりつつあるICT機器との付き合い方について、学校と家庭で連携して指導していけたらと思います。



## 【土曜公開のお知らせ】

今月の土曜公開は、道徳授業地区公開講座として、道徳の授業をご覧いただけます。感染防止の観点から、お子様の出席番号で前後半に分けます。ご理解いただき、交代にご協力をお願いします。

	時間	対象学年	出席番号
1時間目	8:30~8:50	5・6年生	偶数
	8:55~9:15		奇数
2時間目	9:20~9:40	3・4年生	偶数
	9:45~10:05		奇数
3時間目	10:20~11:05	講演会(公開なし)	
4時間目	11:10~11:30	1・2年生	偶数
	11:35~11:55	すまいる学級	奇数

3時間目は、講師に赤堀博行先生をお迎えし、オンラインで配信します。詳細については、別途、お知らせ致します。ぜひご参加ください

## なわとび月間

10月は、体力向上月間として、全校で縄跳び(短縄)に取り組みます。技能向上への意欲を高めるとともに、心と体のバランスを整えることを目的として行います。また、【なわとびカード】を使って個人の技を磨き、記録することを予定しています。

10月11日(月)から始まります。個人のなわとびの長さを調節し、記名をして、忘れずに持ってくるように、お子様への声かけをお願いいたします。

## 4年生 水道キャラバンがありました!

4年生は、9月28日(火)に、体育館で「水道キャラバン」という出前授業がありました。環境の中での水の大切さや、生活の中での水の使い方について、水道局からのキャラバン隊が、楽しく教えてくださいました。子供たちは興味津々に学習に取り組みました。